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【司 会】 本間健一郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 青井克巳委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ「四つのテスト」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

 

私は以前、よく東京に行っていました。そこで、電車

の乗り降りなどに便利な「パスモ」を持っています。パ

スモはプリペイド式の「電車切符」ですから、多くの人

たちが便利に使っています。 

ところが、ある日突然、私のパスモが使えなくなった

のです。改札でいつものようにかざして入ろうとすると、

「使用できません」と拒否されてしまうのです。私には

理由はわかりませんから、その時は一応、切符を買

い直して入場します。その次も、今度はいいかなって、

（まるで機械のご機嫌によって諾否があるかのように

思っていたみたいですね）（笑）また、入場の折、かざ

してみます。また拒否です。時々、所々の駅で３～４

回くらい試してみましたが、一度も通過させてもらえま

せん。型式や規則が変わったのでしょうか。まだ２～３

千円分はお金が入っているはずなのに、と思い、ある

日ついに「意を決して」？駅員さんに聞いてみました。

すると駅員さんは私のパスモを機械の診断にかけて、

こう言います。 

 「ああ、このパスモは今、○○駅の中にいますね。こ

れを使うには○○駅から出してあげなければなりま

せん。」 

 ？？私は聞き返します。 

 「それでは、今 僕がここであなたに、そこから出して

くれるように、お願いしたら、僕のパスモはそこから出

られるのでしょうか？」 

 「ええ、そうですよ。それでは、今出してあげましょう

か？」 

 「助かります、ぜひ出してください。」 

「いいですよ。」 

と、その駅員さんは、見ていると、どこか機械のボタ

ンを押したようです。そして、私に言いました。 

「はい、これで○○駅を出ることができました。これ

で自由になりましたから、これからはいつでも使えま

すよ。」 

 「ありがとうございました。これで助かりました。」 

と言って私はパスモを押しいただくようにして、深々と

頭を下げたのでした。後で、「罪」を悔いるようにして事

件を考えてみたのですが･･･。 

 私は、ある日、パスモでＪＲのある駅から入場して、

○○駅に行きました。ところが私は○○駅の中で、次

の目的地行きの切符を買うか、あらかじめ持っていた

切符で○○駅から次の目的地に行き、パスモを使わ

ず、○○駅から手中にした切符を使って降りた（退場

した）ということです。そのため、私のパスモは○○駅

から退場しないまま、○○駅に滞在していたことにな

っていたのです。私のパスモはその間、じっと○○駅

の中で閉じ込められていたことになります。その日、

ようやくパスモの主人の私が捜索願いをＪＲに提出し、

駅員さんが捜査してくれたおかげで私のパスモは解

放され、また、この社会で主人の私のために活躍でき

るようになったということです。ほんとに私は何も知ら

ずに、パスモを閉じ込めたまま、苦労をかけていまし

た、ゴメンね、ということでしょうか（笑） 

 

【報 告】 

＜高崎北ＲＣ委員会：高橋秀樹委員長＞ 

 

２／１４の第二例会に新年の挨拶に８名の方が来訪さ

れます。Ｂ１Ｆ「蔵」にて歓迎会を行います。だるまの

目入れセレモニー、高崎北ＲＣの卓話を予定していま

す。 

 

＜野球同好会：古川喜代志マネージャー＞ 

 

昨年中止の大会を４／１９（土）に黒崎で行います。 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一副委員長＞ 

 
中川一広さん 

“ダイコンの トウや愛しき 食卓に” 

近藤彰さん 

ナニモナイのでニコニコします。 

味方信彰さん 

次女の成人祝をいただき有難うございました。 

青井克巳さん 

先日は妻と共に誕生日のお祝いをありがとうござ

いました。また本日は大和証券に公園の機会を

頂戴いたしましてありがとうございます。本年もよ

ろしくお願い致します。 

 

 

 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥幹事＞ 

 

ロータリーレートのお知らせ 

２／１からも 現行のまま１ドル＝１０２円 

 

 

◇･･･ 本日の出席率 ７３．０８％ 

２週間前メークアップ後  １００％ ･･･◇ 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

 

【会員スピーチ】 

＜紹介：青井克巳さん＞ 

   

 

「２０１４年の株式相場見通し 

～日経平均株価は１８，０００円を目指す展開に～」  

大和証券株式会社 投資戦略部 副部長：壁谷洋和さん 

    

 

 

次週２／７例会は、会員スピーチの予定です。 


